

"Quienes hemos mamado de su sabiduría, experiencia y optimismo sabemos de su legado. De ahí vamos a nutrirnos y trabajar para mantener viva la llama de su esperanza, que también es vuestra". Prof. Celso Limberger – Prosecretario Fundación

Queridos amigos y bienhechores:

Animados por el ejemplo del Padre José, se constituyó en Capioví la Fundación Padre José Marx SVD, encabezada por el Padre Juan Wilman, misionero polaco, de la Congregación del Verbo Divino, cuyos objetivos son continuar la obra con:

- 1- Las comunidades aborígenes guaraníes mbya: en la educación mediante las Escuelas Primarias Ñu Porá y cuatro anexas y una escuela secundaria de modalidad EFA coordinadas todas por la Hermana Ana (Misionera Sierva del Espíritu Santo). Además se continúa en forma mensual la compra de las artesanías por ellos elaboradas, las que son comercializadas por el momento mayormente en la Argentina y algunas remitidas por viajeros a Alemania para su distribución allí.
- 2- Las EFA"s: bajo la responsabilidad del Padre Juan y la UNEFAM (Unión de Escuelas de la Familia Agrícola de Misiones) se fortalece la atención pastoral y pedagógica de las EFA's. En el mes de mayo pasado se comenzó con un proyecto de formación en metodología de EFA's, a futuros rectores y quienes ocupan los cargos hace poco tiempo. También se están organizando los equipos de retiros espirituales para continuar con la formación catequística.
- 3- Radio Guadalupe Internacional: la emisora continúa transmitiendo la programación en vivo de 6 a 22 horas y las 24 horas en www.radioguadalupe.com.ar. En lo legal estamos gestionando la transferencia de la misma a la Fundación, reorganizando su estructura de personal a fin de bajar sus costos fijos, y buscando un incremento de ingresos en publicidad y otros aportes económicos de Argentina.

El próximo 22 de junio será para nosotros y ustedes una fecha muy significativa. Se cumple un año de la partida del Padre José Marx.

En Ruiz de Montoya donde vivía, en la Plaza de la Hermandad, se inaugurará un busto de su persona, seguido se celebrará la Eucaristía y posteriormente una cena comunitaria en su recordatorio.

Ésta es una de las tantas muestras de gratitud para con el Padre José. En Puerto Rico, un mural con su foto y sus pensamientos; en San Ignacio una plazoleta con juegos infantiles, una calle con su nombre y un monumento en la Escuela EFA local; en Capioví dentro del museo "La Casa de los Abuelos" se ambientó un salón en el que se expusieron objetos que identificaron su obra.

En su última carta del año 2009, el Padre José pedía que "siempre estemos juntos en el amor de Dios y al prójimo y que nuestra vida sea una señal de Dios".

Al iniciar esta nueva etapa, nuevos rostros continúan esta grande tarea. Y queremos conocernos. Por ello sería de nuestra agrado nos remitan sus teléfonos y email para tener una relación más fluida a la dirección que figura al pie.

Agradecemos y contamos con la colaboración de todos ustedes para que esta obra siga siendo una señal del amor de Dios.

En nombre de la Fundación saludos cordiales,

## Contactos y consultas al:

**Email**: fundacion padrejose@gmail.com

**Teléfono:** +54 3743 493009 (Sr. Silvestre Strieder – Secretario Fundación)

Puede ayudarnos con su donación DEPOSITANDO EN:

BANCO MACRO SA – SWIFT BOSUARBA

Sarmiento 447 C1041AAI - Buenos Aires - República Argentina **FUNDACIÓN PADRE JOSE MARX SVD CUIT:** 30-71133114-6

## Niños 2 y 3 grado Escuela Katupyry - canción

## Al nombre del Padre José

Del país lejano vino para estar con nosotros.
El hizo lo que era necesario.
No solo para los Mbya Guaraní.
El quizo que vivieramos unidos en el amor.
Nadie conoce verdaderamente quien es el.
Solo Dios conoce su verdadero nombre.
Ahora escucharan y sabran algo quién era el:
Tu nombre es Pai José
Tu nombre es bello y noble
Y de lo que sabemos y estamos seguros es que
Estás con nuestro Padre Dios.





Padre Juan Wilman, SVD,